

Comienza el desbroce en Petrer de más de 160.000 metros cuadrados de solares y cunetas

15/06/2022



El desbroce que se está llevando a cabo en el descampado de la calle Vizcaya | J.C.

Petrer ha vuelto a poner en marcha el “operativo especial de limpieza y desbroce de todos los solares urbanos del municipio”, ha señalado el concejal de Servicios Generales, **Fernando Díaz**. Se actuará sobre más de 160.000 metros cuadrados de solares y cunetas de 30 zonas diferentes de la población. **Los trabajos está previsto que acaben antes del mes de julio.**

Algunas de las zonas en las que se va a actuar serán los solares ubicados en el **casco urbano, calle Vizcaya, calle La Mancha o terrenos del extrarradio como la avenida Cataluña, Catedrático José María Bernabé o el Camino del Plantans**, entre otras. Además, a estos 160.000 metros cuadrados **se suman los 82 kilómetros cuadrados de desbroce y limpieza** que realizó la Concejalía de Medio Ambiente el pasado mes de mayo.